



De izq. a der.: William Mejía (director del CD INSAFORP), Noé Nerio (director del CD INSAFORP), Ricardo Montenegro (presidente de INSAFORP), Jaime Guevara (vicepresidente de CAMTEX), Patricia Figueroa (directora ejecutiva de CAMTEX)

Nuestra pasión y compromiso institucional es reconocida por el Sector Textil y Confección con el PREMIO CAMTEX 2022

*Una vez más, sumamos el reconocimiento de los sectores productivos por la importante labor que **cada uno de los que trabajamos por INSAFORP hacemos con excelencia**, para llevar la formación profesional a lo largo y ancho de todo el país.*

San Salvador, 26 de octubre de 2022. Por el acompañamiento permanente en la generación de oportunidades a través de la formación continua a la industria textil y confección del país, INSAFORP fue reconocido por la Cámara de la Industria Textil, Confección y Zonas Francas de El Salvador (CAMTEX) otorgándole el máximo galardón de la industria.

“Para nosotros el premio CAMTEX no es un formalismo ni una costumbre, sino un reconocimiento meritorio a una persona o a una institución que, por su compromiso y su apoyo impulse acciones que contribuyan al desarrollo del país y en este caso particular del sector textil, confección y zonas francas ayudando a los miles de trabajadores que lo conforman” manifestó Jaime Guevara, vicepresidente de CAMTEX.

“Celebramos los resultados alcanzados gracias a ustedes, a la pasión y dedicación con que viven los valores institucionales en su diaria gestión. Este reconocimiento es para ustedes”, destacó Ricardo Montenegro al dirigirse a cada uno de los trabajadores de INSAFORP.

Solo entre el año 2015 a la fecha, INSAFORP ha capacitado a 7,654 trabajadores de distintas empresas que conforman el sector textil y la confección, con una inversión superior a los US\$2 millones de dólares; son más de 300 temas de capacitación, como Certificación Six Sigma, Ergonomía Física Aplicada, Formación de Supervisores de Confección, Patronaje, Tendencias textiles, entre muchos otros.

Por casi 20 años, CAMTEX ha trabajado de la mano con INSAFORP, convirtiéndolo en el aliado estratégico más importante del sector, ha sido a través de los programas de formación que se han fortalecido las competencias del talento humano potenciando la productividad de las empresas, potenciando las exportaciones que representan un 38% en el país.